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議会報告会 会場報告書 

 

担当班：１班  班代表者：大上 和則 

 

概要 

地区名 ：岡野地区 

日時  ：令和元年 5月 13日（月） 

     19：30～21：00 

場所  ：岡野文化会館 

（岡野コミュニティセンター） 

参加人数：18人(男 17人・女 1人) 

【出席議員】 

 大上 和則 

 向井 千尋 

安井 博幸 

前田えり子 

 渡辺 拓道 

森本 富夫 

（１）開会あいさつ ：大上 和則 

（２）議会報告   ：安井 博幸 

（３）質疑応答   ：下記参照 

（４）意見・提言等 ：下記参照 

（５）閉会あいさつ ：向井 千尋 

挨拶・総括    ：大上 和則 

司会進行     ：向井 千尋 

報告       ：安井 博幸 

受付・記録    ：渡辺 拓道 

森本 富夫 

会場（マイク）  ：前田えり子 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・市職員の管理職手当 10％削減を 1 年間延長したことについて、仕事の

モチベーションを維持するためにも他市と同様の給与を支払うべきであ

る。議会としてどのように考え、決定したのか。 

・国家公務員の給与を基準とするラスパイレス指数をみるとほぼ全国平

均となっています。なお、市管理職については、管理職手当を 10％削減

していますが、議員も期末手当を 10％削減しており、市職員にのみ負担

を押し付けているわけではないこともご理解いただきたいと思います。 

・西町駐車場に関して、月極め利用が可能であることを看板等で示す必要

があるのではないか。また、隣接する空き地に車が数台駐車されているが、

料金を支払うべきであり、不公平である。 

・執行部に確認しましたところ、「西町駐車場については、月極め利用

が可能な旨を明記する方向で検討し、隣接する空き地の駐車について

は、西町駐車場に駐車いただくよう誘導していきます。」との回答があ

りましたので、お繋ぎいたします。 
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質疑・意見 回答 

・市清掃センターの候補地選定に係る検討状況について説明されたい。ま

た、市清掃センターは重要な課題であることから問題を先送りすべきでな

い。 

・市清掃センターの今後の在り方については、現在、清掃センター検討

委員会にて検討しています。現状、３つの候補地が選定されている中、

方向性を出そうと検討しているところです。非常にデリケートな問題で

あるため、情報を公開していませんが最終的な段階になれば市民の方に

公開していくことになると考えています。また、仮に異なる場所に移転

した場合、総事業費 70億円～100億円もの費用を要するともいわれてお

り、住民感情や財政事情など総合的に考える必要がある問題と考えてい

ます。 

・地籍調査事業の今後の動向について説明されたい。 

・これまで地籍調査事業については休止していましたが、平成 30 年度

から着手しています。災害への対応や比較的集積し易い状況であること

等を考慮し、まずは大山地区の高倉から取り組みを開始し、体制を整え

ています。今後、地籍調査の対象とする地域については、決まっていま

せん。 

 


